
PLU : << Il y a une histoire, 
on est obligé de faire avec » 
U 

ne ville plus solidaire 
et plus agréable à 
vivre : « on vous at

tend tous pour mener à bien 
la transfonnation ». C'est tout 
autant un message politique 
qu'un « cri du cœ ur » 
adressé par l'adjointe EELV 
déléguée à l'urbanisme, De
nise Reverdito, aux co n
seillers municipaux de la ma
jorité comme dé l'opposi
tion. 
Lors de la séance du conseil 
municipaJC1) , mercredi matin, 
elle a informé les élus de la 
modification du plan local 
d'urbanisme, ajoutant 
d'ailleurs que le mois pro
chain serait lancée la « révi
sion globale du document». 
Le sujet a donné l'occasion 
à l'opposition UMP de solli
citer l'adjointe au maire. San
dra Torres d'abord, sur les 
aménagements à venir dans 
les zones à urbaniser que 
sont Costechaude, Mau
véou : « C'est toujou rs dans 
les ma ins de !'Etablissement 
public foncier régional , ré
pondait Denise Reverdito au 
sujet de Costechaude. « Des 
discussions sont toujours en 
cours pour la vente du ter
rain à une association socio
éducative » précisait le maire 
pour Mauvéou. 
Romain Vincent ensuite, 
questionnait l'élue de la ma
jorité sur le projet d'aména
gement des terrains de Bois 
Sacré. Et Denise Reverdito 
de redire, non pas son oppo
sition au projet mais sa « vo
lonté de parvenir à le faire 
évoluer. Arrêter dans l'immé
diat ce projet, je ne sais pas 
dans quelle mesure cela au
rait des conséquences pour 
la ville, tant financières que 
juridiques .. . » D'autant que, 
rappelait Marc Vuillemot, 
« un pennis de construire a 
été déposé et il est à l'instrnc
tion •>. Et en l'état d'avance
ment du dossier, il semble 

entendu, consentie sous 
conditions C3). 

Protection juridique pour 
huit agents 

Denise Reverdito a redit sa volonté de voir le projet 
d'aménagement de Bois Sacré « évoluer » ... 

Les élus ont décidé d'accor
der la protection fonction
nelle et juridique à huit 
agents municipaux victimes 
de violences verbales ou 
physiques , menaces , outra
ges de la part de supérieurs 
hiérarchiques ou à l'inverse, 
de subalternes, de la part de 
la population encore .. . Jo 
Minniti (UMP) a, à ce sujet, 
demandé si la ville entendait 
elle aussi porter plaiAte con
tre les « agresseurs ». « La 
ville s'inscrit dans une démar
che d 'accompagnement des 
victimes », a répondu le 
maire avant d'ajouter qu'« en 
revanche, lorsqu'un fonction
naire agresse un admin istré" 
- le cas s'est déjà produit à 
La Seyne - le fonctionnaire 
est viré! » 

difficile de faire marche ar
rière ... 
Du coup, revoir la stratégie 
globale d'aménagement du 
territoire, pour une ville plus 
agréable à vivre plus soli
daire « èst la seule façon d 'ar
river à transfonner notre ville 
(. .. ) Ce nouveau PLU ne va 
pas non plus arrêter ce qui est 
en train de se fair e. li y a une 
histoire, on est obligé de fair e 
avec •>. · 
Terres du Sud Habitat : où 
en est le remboursement 
de la facture? 
C'est le conseiller municipal 
FN Damien Guttierez qui a 
posé la question lors de la 
séance du conseil munici
pal. Il a donc saisi l'occasion , 
lors de la délibération por
tant sur la nomination d'un 
membre du conseil d'admi
nistration de l'office public 
de1'habitat C2), rappelant au 
maire que par courrier daté 
de février, « vous vous étiez 
personnellement assuré que 
la somme (117 000 euros en
viron), avancée par l'office , 
serait remboursée .. . Où en 
est-on? Et où en est le recours 
fonnulé devant la haute auto
rité de régulation des télécom
munications pour facturation 
abusive? » 
« Une procédure est en cours 
contre l'opérateur, répondait 
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le président de l'office de 
l'habitat Yves Gavory. C'est 
complexe car nous sommes 
hors Communauté euro
péenne. Parai/leurs , nous tra
vaillons à un échelonnement 
du remboursement de la dette 
avec le directeur de l'office. » 
A suivre donc . 
OPAH : 8000 euros 
de prime aux accédants 
à la propriété 
Dans le cadre de la nouvelle 
convention avec l'État, 
l'ANAH, la région et la CAF, la 
ville a décidé de renouveler 
les aides consenties aux 
primo-accédants dans le 
cadre de !'Opération pro
grammée d'amélioration de 
l'habitat - Renouvellement 
urbain. Cette prime est bien 
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1. Lire également notre édition d'hier. 
2. En raison du changement de directeur 
de l'association Tremplin, association 
représentée au sein du CA de TSH au titre 
des personnes qualifiées, c'est désormais M. 
Thierry Koffmann, nouveau directeur de 
Tremplin, qui siège au CA de l'office de 
l'habitat seynois. 
3. Renseignements auprès du service du 
centre ancien. 

L'élu FN Damien Guttierez s'est inquiété du rem
boursement des 117 ooo euros avancés par l'office 
public de l'habitat. 


